

## El Consejo Internacional de Enfermeras aplaude el nombramiento de una enfermera de máximo nivel para el Senado de Egipto

**Ginebra, Suiza; 13 de noviembre de 2020** – El Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) está encantado de la noticia de que Su Excelencia el Presidente Abdel Fattah El Sissi de Egipto ha nombrado a la Dra. Kawther Mahmoud, Directora del Sindicato Egipcio de Enfermeras, miembro del Senado de Egipto.

Presidenta del Sindicato Egipcio de Enfermeras, Subsecretaria Adjunta de Enfermería y Directora del Departamento Central de Enfermería en Egipto, la Dra. Kawther Mahmoud retomará sus obligaciones en el Senado el próximo mes.

La Dra. Mahmoud ha declarado:

"Considerando el interés de los líderes políticos de todo el mundo en la enfermería y el interés de Su Excelencia el Presidente de la República Árabe de Egipto en la enfermería egipcia como línea de defensa de la salud de los ciudadanos egipcios y su interés moral en ellos, [sus logros] desde la revolución de enero de 2011 y su trabajo voluntario en el ámbito hospitalario y los esfuerzos que han realizado para enfrentarse a la crisis del coronavirus... Su Excelencia el Presidente de la República ha honrado a 300 000 enfermeras egipcias a través de mi cargo personal y opcional como empleada de enfermería en Egipto y mi nombramiento para el Senado de Egipto, que es el primero en su género que se produce en la historia de la enfermería egipcia."



Howard Catton, Director General del CIE, ha celebrado el nombramiento afirmando "Es una noticia excelente para la enfermería en Egipto y la región, en particular en este año Internacional de la Enfermera y la Partera. El nombramiento de la Dra. Mahmoud es fundamental para la consecución de los objetivos de salud y la mejora del acceso a la atención sanitaria y los resultados de salud, especialmente durante el brote de COVID-19."

El Sindicato Egipcio de Enfermeras es miembro del CIE, una federación de asociaciones nacionales de enfermería, desde 1961.

El CIE defiende el liderazgo de enfermería a todos los niveles y sostiene en particular el nombramiento de enfermeras para ocupar puestos gubernamentales de influencia con el fin de garantizar que las enfermeras puedan opinar sobre la formulación de políticas y su implementación a nivel nacional. El CIE está instando a todos los gobiernos a nombrar enfermeras jefe a nivel estratégico gubernamental con autoridad para jugar un papel fundamental en la planificación, diseño, implementación y evaluación de las políticas de salud y los sistemas sanitarios. Para más información, haga clic [aquí](#).